

DEPORTES | Tenis de Mesa

Nueva convocatoria con la selección para Alejandro Calvo

Será en septiembre en Argentina y Chile

Redacción

Martes 26 de julio de 2011 - 18:14



El jugador del CajaSur Priego Alejandro Calvo Machado ha sido convocado por la Dirección Técnica de la Real Federación Española de Tenis de Mesa para participar con la selección nacional en el Campeonato Iberoamericano para Jóvenes que se disputará en la capital argentina, Buenos Aires.

El vigente Campeón de España Juvenil en individual, dobles y equipos, estará acompañado por el jugador becado en el Centro Especializado de Tecnificación Deportiva de Priego de Córdoba, Iván Cuevas. Este torneo, que cumple su décimo tercera edición, dará

comienzo el 9 de septiembre y concluirá el día 13.

Una vez finalizado el iberoamericano tomarán parte en el Open de Argentina para Jóvenes que del 14 al 18 del mismo mes se disputará en la capital argentina. Posteriormente se desplazarán hasta Chile para disputar el Open de Chile para Jóvenes que se celebrará en la capital chilena del 22 al 25 de septiembre. Ambos torneos pertenecen al circuito Júnior de la Federación Internacional de Tenis de Mesa por lo que son puntuables para el ranking mundial de la categoría.

Alejandro acaba de regresar del Campeonato de Europa celebrado en Rusia y la próxima semana se incorpora a una concentración en el Centro de Alto Rendimiento de San Cugat junto al equipo absoluto masculino. Antes de viajar al continente americano participará a finales de agosto en Portugal en otro torneo del ITTF Junior Circuit.